



**EINLADUNG  
zum Halbtagsausflug nach  
Mayen  
am Samstag, 21. Mai 2022**

Liebe Mitglieder,

wir freuen uns, dass die pandemiebedingte Ausflugspause beendet zu sein scheint und starten zunächst mit einem Halbtagsausflug. Die Stadt Mayen liegt in der Vulkanischen Osteifel zwischen Rhein, Mosel und Ahr und kann auf über 700 Jahre Geschichte zurückblicken. Die ersten Ansiedlungen liegen sogar noch viel weiter zurück. Verschiedene Gesellschaften haben hier ihre Spuren hinterlassen. Die schmucke Eifelstadt wird durch die Genovevaburg oberhalb des Marktplatzes und die Fußgängerzone mit ihren zahlreichen Geschäften, gemütlichen Kneipen, Restaurants und Cafés geprägt.

Wir starten um 11.30 Uhr in Schönstein / Haltestelle Schlossbrücke.

Nach unserer Ankunft in Mayen steht der Nachmittag zur freien Verfügung. Auf Wunsch kann um 16.00 Uhr eine etwa 60-minütige historische Stadtführung organisiert werden. Bitte geben Sie bei Ihrer Anmeldung an, ob Interesse besteht. Die Kosten für die Führung richten sich nach der Teilnehmerzahl.

Gegen 17.30 Uhr treffen wir uns zur kurzen Weiterfahrt nach Mendig, wo wir im Brauhaus der Vulkanbrauerei ein gemeinsames Abendessen einnehmen werden, bevor wir die Heimfahrt antreten.

Wir würden uns freuen, Sie auf unserer Fahrt nach Mayen begrüßen zu dürfen. Ihre Partner und alle Freunde der kfd sind ebenfalls herzlich eingeladen.

Die Fahrtkosten betragen bei einer Mindestteilnehmerzahl von 30 Personen 25,00 € für Mitglieder und 28,00 € für Nichtmitglieder und sind bei Anmeldung zahlbar.

Zur besseren Planung bitten wir um baldige Anmeldung, spätestens bis Montag, 2. Mai 2022, bei allen Mitarbeiterinnen.

Pandemiebedingt müssen wir uns Änderungen vorbehalten. Bitte bringen Sie Ihren Mund-/Nasenschutz und Ihren Impfnachweis mit!

Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag und Abend mit Ihnen.

**Ihr kfd-Team Schönstein**